

FUTBOLISTA DE 20 AÑOS SE ECHÓ LA BRONCA ENCIMA

# LA MATÓ POR CELOS

◆ TOMADO DE BBC

[www.bbc.co.uk](http://www.bbc.co.uk)

**Un exjugador de fútbol** de la Premier League (Liga inglesa) fue condenado a cadena perpetua por matar a su novia de 15 años.

Andrew Hall, de 18 años, quien era jugador del Stoke City hasta mayo pasado, se declaró culpable de asesinar a Megan Leigh Peat en una casa en Ampthill, Bedfordshire, el 9 de junio de este año.

La señorita Peat, de Westoning, sufrió al menos 60 heridas de arma blanca en el ataque que recibió en la cabeza y el cuello.

El juez Richard Foster dijo que una de las razones del asesinato era que Hall estaba celoso de sus otras amistades.

El asesino admitió que le provocó a la señorita puñaladas en la cabeza y el cuerpo en la casa que pertenece a un amigo en común.

La exnovia del jugador murió por las heridas y la pérdida severa de sangre después de ser tratada por los servicios de emergencia.

El día del asesinato se encontraron dos cuchillos: uno para pan, al lado de la fallecida.

Hall, quien sufrió heridas en sus manos, estaba en el final de una beca de tres años en Stoke.

El futbolista pasó varios días en el hospital recibiendo tratamiento para las heridas de manos y brazos después del crimen.



El futbolista pasará toda su vida en la cárcel por el asesinato. /WWW.TELEGRAPH.CO.UK

El Tribunal escuchó que el volante estuvo a punto de firmar como profesional con un club para la próxima temporada.

**Buena muchacha.** La señorita Peat fue descrita como cariñosa que se ocupaba de sus amigos, pero también disfrutaba su vida social. El juez Foster le dijo a Hall: "Me-

gan nunca iba a experimentar la emoción y el éxito de los resultados de los exámenes, pasando a la educación superior, o tal vez ser una dama de honor en la boda de su mejor amigo. Solo tú sabes por qué hiciste lo que hiciste esa noche".

La familia de Peat dijo en un comunicado que estaban satisfechos de que Andrew Hall se declarara

culpable del femicidio.

"Megan era una persona sana, vibrante, amorosa y cariñosa que fue muy querida por toda su familia y todos sus amigos.

El dolor de perder a nuestra hija hermosa y la forma trágica y horrible de morir se quedará con nosotros por el resto de nuestras vidas", se lee en el comunicado.